
平成２５年度 学校協議会 報告 

 

第 1回（平成 25年 5月 23日実施） 

 

〔 現状報告 〕 

① 入学者の状況等 

② 卒業生の進路状況等 

③ １･２年の学習状況 

④ 自治会の活動状況 

 

 

〔 質疑・協議事項 〕 

Q．大学進学以外の指導状況は？ 

A．就職希望者に対しては希望職種・業種に沿う形で早期から対応している。 

Q．昨年度、勉強合宿、勉強マイレージ、家庭学習時間についての自己評価が不十分となっ

ている理由は？ 

A．勉強合宿、勉強マイレージは参加者が予想より少なかったため。今年度は周知期間を長

くして参加者増をはかる。家庭学習時間は今年度新設のサポート講習等多方面からの働

きかけで成果をあげたい。 

Q．昨年度の授業評価コメントで板書に対する不満が多かったがどう改善したのか？ 上下

２面黒板やホワイトボードの設置等物理的な改善にも努めてほしい。 

A．空欄補充に関する板書は該当箇所が解るような板書に。本時の授業目標を黒板の決まっ

た箇所に明示する等授業デザインの改善にも努めている。 

 

 


